



## DÉVOILEMENT DU PORTRAIT DE MONSIEUR G. BARNHART, ANCIEN LIEUTENANT-GOUVERNEUR

### 5 mai 2014

Monsieur le premier ministre, Brad Wall s'est joint à l'ancien lieutenant-gouverneur, M. Gordon Barnhart (ph. D), pour le dévoilement du portrait officiel de ce dernier au Palais législatif de la Saskatchewan.

« Monsieur Barnhart a rempli ses fonctions de lieutenant-gouverneur de la Saskatchewan avec grande distinction et excellence, et a représenté Sa Majesté et nos concitoyens de façon tout à fait remarquable », a déclaré M. Wall. « Grâce à son travail consacré au service public, en tant que représentant vice-royal, ainsi que tout au long de sa brillante carrière, M. Barnhart a contribué à faire de la Saskatchewan une meilleure province et je suis absolument ravi d'avoir pu travailler avec une personne aussi exceptionnelle. »

Le tableau représente M. Barnhart à Government House où se trouve le bureau officiel du lieutenant-gouverneur, et par une fenêtre de ce bureau, apparaît le Palais législatif où M. Barnhart a servi pendant 20 ans en tant que greffier de l'Assemblée législative. Sur ce tableau, près de M. Barnhart, est également représentée une table sur laquelle se trouve une photographie de M. Amédée E. Forget, dernier lieutenant-gouverneur des Territoires du Nord-Ouest et premier lieutenant-gouverneur de la nouvelle province de la Saskatchewan de 1905 à 1910. Comme M. Barnhart, M. Forget avait aussi, dans sa carrière, rempli des fonctions de greffier, bien que dans diverses administrations territoriales.

« Je suis très heureux d'avoir été le 20<sup>e</sup> lieutenant-gouverneur de la Saskatchewan et de dévoiler, aujourd'hui, mon portrait au Palais législatif. Cela représente évidemment un très grand honneur, tout particulièrement pour moi, car le Palais législatif a occupé une grande place dans ma carrière », a déclaré M. Barnhart. « Je tiens à remercier les Saskatchewanais de leur amitié et de leur soutien pendant mon mandat, ainsi que l'artiste-peintre de ce tableau, Cyril Leeper, une des plus talentueuses personnes que je connaisse. D'après moi, ce portrait dépeint bien qui je suis, mais je vais laisser nos concitoyens en juger par eux-mêmes. »

M. Leeper est un portraitiste de renom, originaire de la Saskatchewan. Il a peint des portraits tels que ceux des anciens lieutenants-gouverneurs McIntosh, Johnson et Fedoruk, ainsi que celui de l'ancien premier ministre Grant Devine.

Dans le cadre de ses fonctions, M. Wayne Elhard, secrétaire provincial, a officiellement reçu le portrait dans la collection d'œuvres d'art du Palais législatif qui compte plus de 200 œuvres incluant des portraits, des sculptures, dont des bustes, des peintures murales et des photographies.

« Cette collection permet de préserver notre histoire et nous rappelle qui nous sommes en tant que province », a déclaré M. Elhard. « C'est un honneur d'y ajouter ce nouveau portrait afin que les générations futures puissent s'inspirer de tous ces excellents exemples de leadership, dont celui de M. Barnhart. »

Le portrait se trouvera dans la Galerie Qu'Appelle, au Palais législatif de la Saskatchewan, à Regina.

Renseignements :

Dan Palmer  
Affaires intergouvernementales  
Regina  
Tél. : 306-787-2155